und Weisteritz, Pfandesherr und Innhaber des Fürstenthums Münster= berg war. Nach Ableben bes von gurstenau vermählte sie sich mit Zansen von Girkdorf, zu Horka und Oberullersborf im Zittauischen, woselbst sie den 17. Man 1601, starb, und ihr Korper den 23. ej. durch Gorlis mit großer Golennitat nach tiffa ins Begrabnis geführet murbe.

III. Laurentius, Herzogl. Sachs. Umts. Verweser in Gotha, f. unten J. 7.

.. VI. & Georgio Cobero, Haliero.

Caspar I. von gürstenau war von seiner Gemahlin mit 8 Rindern er

freuet morden, und biefe find:

1. Luphrofina, ein frommes und gelehrtes Frauenzimmer, beren Gemahl, Zeinrich von Mostin, auf Mors ben Rottenburg, war; gleichfalls ein frommer und gelehrter Herr: Bende hatten eine schone Bibliothef von theologischen und historischen Buchern, auf denen auswendig auf der vorbern Seite bas Molligische Wappen aufgebruckt, und in bem obern Umfreiß stehet: Hilft fromer Gott Von ewiger Noth. Unten aber: Heinrich von Nostitz 1596. Auf der hintern auswärtigen Seite bas Fürstenauische Wappen mit der Umschrift: Gottes Gnade mein einiger Troft. Unten aber Euphrosyna Nostitzin geborne von Fürstenau von Doebfchütz 1596. Gie segnete die Welt ben 15. Jan. 1606.

II. Allerander, gebohren 1563. am Tage Magni zu Schweibniß, und verforben 1694. den 29. Nov. Mach bes Herrn Vaters Tode vermaltete er die Guther, weil noch verschiedene Geschwister minoriennes maren.

Seine Gemahlin mar Veronica von Jetschwig.

III. Magnus, war ein gelehrter Herr, mußte aber die Schuld ber Matur

1501. bejahlen.

IV. Emerentia, eine Gemahlin Zanf v. Kottwitz, auf Warnstorf im Königreich Böhmen, an der Oberlauf. Grenze. Beschloß ihr leben Unno 1594.

V. Friedrich, farb in ber Rindheit.

VI. Begtrir, war zwenmal vermählet, erstlich mit Friedrich von Gas bisch, mit dem sie jedoch nur ein halb Jahr in der Che gelebet, und zwentens mit Friedrich von Bielo, aus dem Konigreich Bohmen, der in tem Leitmeriger Ereng gefeffen.

VII. Caspar II. f. 6. 6.

VIII. Carolus, dieser bekam in der Erbtheilung durchs loof Dobschüß und Er vermählte sich mit Maria von Kindisch, allein sie Urnsborf. lebte